



PRESSEMITTEILUNG

München, 5. Mai 2023

Gerhard Trautwein ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Memmingen mit Außenstelle Mindelheim

Offizieller Einstand: Am Freitag, 5. Mai 2023, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Gerhard Trautwein als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Memmingen mit Außenstelle Mindelheim ein. Bei der Feierstunde im kleinen Saal der Stadthalle Memmingen verabschiedete er zugleich Trautweins Vorgänger Peter Schwägele.

Gerhard Trautwein, Jahrgang 1961, studierte Geodäsie an der Technischen Universität München und wurde 1989 nach vorangegangenem Referendariat bei der Bezirksfinanzdirektion Ansbach eingestellt. 1991 wechselte Trautwein als Sachgebietsleiter an das Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Ansbach. Ein Jahr später führte ihn sein weiterer Berufsweg ans ADBV Marktobberdorf, wo er 2002 die Funktion des Ständigen Vertreters der Amtsleitung übernahm. 2020 wechselte Trautwein ans ADBV Augsburg und übernahm dort die Stellvertretung der Amtsleitung. Jetzt ist er neuer Leiter des ADBV Memmingen mit Außenstelle Mindelheim.

Der Amtsbezirk des ADBV Memmingen ist deckungsgleich mit dem Gebiet der kreisfreien Stadt Memmingen und dem Landkreis Unterallgäu, der aus zwei Städten, zehn Märkten und 40 Gemeinden besteht. Insgesamt umfasst der Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von 1300 km² mit über 190.000 Flurstücken.

Gerhard Trautwein ist verheiratet, hat einen erwachsenen Sohn und lebt mit seiner Familie in Kaufbeuren. In seiner Freizeit engagiert er sich ehrenamtlich im Förderverein der Kulturwerkstatt Kaufbeuren, einem Kinder- und Jugendtheater, und in der Pfarreiengemeinschaft Kaufbeuren. Er interessiert sich sehr für Kunstausstellungen und Konzerte und ist gerne in den Bergen unterwegs.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden die weiterhin qualitativ hochwertige Erledigung von Katastervermessungen zu. Wichtig ist ihm eine direkte und offene Kommunikation mit den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern. Beim Thema Breitbandausbau legt er großen Wert auf eine umfassende Beratung der Kommunen zu den staatlichen Förderverfahren.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, bei Gerhard Trautweins Vorgänger Peter Schwägele, der das ADBV Memmingen mit Außenstelle Mindelheim seit 2002 geleitet hatte und nun in die Freistellungsphase der Altersteilzeit getreten ist.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-memmingen.de